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[1168] 国士無双さん、私見にすぎませんが・・・  2008年12月13日 16時56分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんにちは。ブルーアイズです。 
 
今日はブルーアイズは区の健康診断に行ってきました。 
結果はおなかまわりはメタボではないものの、血圧は高く、中性脂肪も多く 
悪玉コレステロールも高くて、内科を受診するように勧められました・・・(̃_̃;) 
 
ところで国士無双さん、ブルーアイズの私見にすぎませんので大してお役に立たない
とは思いますが 
国士無双さんの主治医の先生が「健康第一」「再発の可能性あり」などとおっしゃるの
は、やはり今の国士無双さんの状態に危機感をもたれておられるのだと思います。 
具合が悪くなって病気も再発したら大変だと思います。 
職場のほかのかたの大変な状態もわかりますが、ここはやはり労働条件の改善を図
ってもらって、もしそれができないようであれば別な仕事を探されたほうがいいのでは
と生意気ながらブルーアイズは思います。 
 
やはりなんと言っても健康第一ですよ。 
あまりがんばりすぎて体調を崩してしまっては何にもならないと思います。 
 
あまり国士無双さんの人生に口出しもできないのでここまでにします。 
生意気でしたらどうもすみません。<m(__)m> 
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[1167] 和歌山の就労支援継続Ａ型の施設  2008年12月13日 15時40分

国士無双 さん  e-mail 

こんにちは、国士無双です。 
 
度々、書き込みますが、又、障がい者の就労支援情報ネットで見つけましたので、投
稿します。 
 
健やかわかやま：安定収入、障害者の自信に－－支援センター「ソラーナ」 ／和歌
山 
 ◇パソコン関連事業、最低賃金保障 
 パソコン関連事業で障害者の社会参加を促そうと、事務支援センター「ソラーナ」（和
歌山市手平６、０７３・４９８・５８８３）が、パソコンの修理やホームページの作成に取り
組んでいる。施設長の中浜倫太郎さん（３２）は「安定した給料を保障し、メンバーの自
信にもつなげたい」と話している。【清水有香】 
 
 障害者自立支援法が定める「就労継続支援Ａ型」の施設。従来の作業所とは異な
り、利用者と雇用契約を結び、県内の最低賃金が保障される。ＮＰＯ法人エルシティオ
が運営し、１日最長５時間労働で時給６８０円。現在、２０～４０代の男女１０人が働
き、精神障害やひきこもり経験のある人がほとんどだ。 
 
 作業は、中古パソコンの販売からホームページ管理まで幅広い。希望に応じて個人
対象のパソコン教室も開く。納品に立ち会うこともあり、職業支援員の永井契嗣さん
（３６）は「人と接する機会を増やすことも支援の一つ」と語る。従業員の男性（２６）は
「充実した毎日で、１日があっという間」と話す。 
 
 一方、同法は利用者１割負担を原則としており、中浜さんと永井さんは「支払いの給
料には利用者負担分もあり、矛盾を感じる」と言う。永井さんは「一人一人の十分な支
援とのバランスを見極めながら、事業を拡大していきたい」と話している。 
 
毎日新聞 2008年12月13日 地方版 
 
最低賃金が保証される就労支援継続Ａ型の施設はなかなか難しいらしいですが、きち
んと最低賃金が保証される施設は理想的だと思います。 
きちんと、スキルを、学べるような施設は、レオンさんの書き込みにもありましたが、職
業訓練校にもつながり、良いものだと思います。 
 

[1166] 最近の出勤テーマ曲は「ガガガＳＰ］  2008年12月13日 13時20分

国士無双 さん  e-mail 

こんにちは、国士無双です。 
 
何かと、愚痴や弱音の書き込みばかりして申し訳ありませんでした<(_ _)> 
今日は公休日なので、今まで寝てました・・・ 
いつものメール友達からメールが来て、起きました(^^♪ 
ところで、最近仕事に行くのが憂鬱なので、出勤中の電車の中で聴く音楽はいつも「ス
ピッツ」だったのですが、勢いのある「ガガガＳＰ］に変えました。 

2/7 ページ銀杏企画三丁目の掲示板

2008/12/20http://www.h3.dion.ne.jp/cgi-bin/ezboard/ichou3/1



 

 

 

仕事に行く憂鬱さを解消してくれる、元気のいい曲が多く、何とか、出勤してます(^^♪ 
 
職場の労働条件の改善の点に関しては、某銀杏のＭ職員さんが、いろいろと尽力して
くださり、年内か、年明け後に職場訪問して下さる予定です。 
とはいっても、一番重要なのは実際に働いている国士無双の意向なので、今の状態
で頑張るか、少し労働条件を緩和してもらうかは私自身にかかってます。 
職場の方は、皆さん、どこか体が悪い方が多く、国士無双だけの障がいだけで、仕事
量を減らしてもらうのも少し躊躇されます。 
良く、判断してから、上司に何を伝えるか考えたいですが、何かアドバイスあれば、こ
の掲示板の住人の皆さんから教えてもらえれば幸いです。 
是非とも宜しくお願いします<(_ _)> 
 

[1165] 脂質代謝障害・・・  2008年12月11日 22時8分

国士無双 さん  e-mail 

今晩は、国士無双です。 
 
今日は、職場で、先日行われた、会社の健康診断の結果が渡されました。 
国士無双は去年は血圧が低く、Ｂ判定だったのですが、今年の検査では、悪玉コレス
テロールが高い、「脂質代謝障害」でＥ判定でした。 
精密検査の必要ありとのことで、憂鬱です・・・ 
その他の項目全てＡ判定だったので、「脂質代謝障害」を直さないと、動脈硬化や脳
梗塞になりやすいそうです。 
生活習慣病で、汗を流すような運動や禁煙が大事だそうです。 
今の生活では、なかなか難しいですが、何とか、悪玉コレステロールを少なくするよう
努力します。 
愚痴ですが書き込みます。 

[1164] 良い方向に向かうといいですね!(^^)!  2008年12月9日 17時52分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんばんは。ブルーアイズです。 
 
今日はひさびさに国士無双さんにお会いしましたが 
 
やはりちょっとお疲れのようでした。 
 
今後のお仕事のほう、良い方向に向かうといいですね。 

[1163] 自立支援法の改善案  2008年12月9日 16時53分

国士無双 さん  e-mail 

度々、国士無双です。 
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自立支援法に関するネット記事見つけましたので、投稿します。 
自分の心配が第一ですが、自立支援法の問題点も重要なので、投稿します。 
 
ＮＨＫニュース 
 
共産党は、障害者が支援サービスを利用する際、かかった費用の１割を負担すること
を定めた「障害者自立支援法」の見直しが来年行われるのを前に、１割負担の廃止や
事業所などへの報酬の引き上げなどを求める独自の提言をまとめました。 
 
おととし４月に施行された「障害者自立支援法」では、障害者が支援サービスを利用
する際、原則として費用の１割を自己負担することが定められており、施行から３年後
の来年見直しが行われることになっています。これについて共産党は「障害者の自己
負担が増えたために施設や在宅サービスの利用をやめたり、抑制したりせざるをえな
いケースが相次いでいる」として、独自の提言をまとめました。それによりますと、費用
の１割負担を廃止し、当面の間は収入に応じて費用を支払う仕組みに改めるほか、所
得が低い人は無料にすべきだとしています。また、障害者が通ったり、働いたりしてい
る事業所や施設に対する報酬を大幅に引き上げ、支援サービスの充実や職員の待
遇改善に充てるべきだとしています。共産党は、今後政府や与野党の各党に対し働き
かけを行って、こうした提言の実現を目指すことにしています。 
 
利用料の廃止や、職員さんの報酬引き上げは大変いいことだと思います。 
しばらく、作業所に顔を出していませんでしたが、今日は、皆さん、お元気そうでした。 
もとの、利用料の無い、作業所に戻って、精神障がい者がいきいきとした生活を送れ
る世の中にすることはとても大切なことだと思います。 
 
 

[1162] 銀杏の職員さんありがとうございます  2008年12月9日 16時41分

国士無双 さん  e-mail 

こんにちは、国士無双です。 
 
今日は公休日で、昨日の書き込みのように銀杏を訪れて、国士無双の先日の診察の
ことについて報告し、今後の対策について相談してきました。 
まず、国士無双が所属していた某銀杏に顔を出して、Ｍ職員さんにご相談しました。 
Ｍ職員との相談では、明日に就労支援センターの国士無双の担当の職員の方に、連
絡し、主治医に連絡を取って先日の診察のいきさつや、経緯について、電話で伺って
くださるとのことでした。 
主治医の見解を良く聞いたうえで、現在の会社での労働条件の改善を提案してみて
下さるとのことです。 
もし、会社側が、了承してくれなければ、退職の道も考えた方が良いということです。 
 
その後、お世話になっているブルーアイズさんが所属している某銀杏に顔を出して、
昼食に付き合ってもらいました。 
ブルーアイズさんもお元気そうで、何よりでした。 
本当に読書が好きな方らしく、趣味もいいと思います。 
某銀杏ではＫ職員さんに「レオンさんが凄い心配してましたよ」 
と言われ、無理はしないようにとアドバイスされ、嬉しかったです。 
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Ｓ職員さんには、「国士無双さんなら何処にいっても大丈夫よ」 
と言われ、元気付けられました。 
又、Ｈ職員さんには「国士無双さんはいつもきつい職場ばかりで大変ですね」 
と同情され、感謝しています。 
 
そして、最後に、この掲示板を作ってくださった管理人さんの某銀杏を訪れ、管理人さ
んのご意見を伺いました。 
「統合失調症の人は真面目な人が多いので、頑張ってしまう」、 
「病気が再発したら、一番困るのは国士無双さん」などと 
的確なアドバイス下さり、とても参考になりました。 
「仕事を辞めるのも別に悪いことではない、仕事は沢山ある」 
「今日、Ｍ職員さんと相談したことを実際にやってみて、その結果次第で、労働条件が
改善されるなら、まだまだ、明るい見通しがある」 
とのお言葉も下さり、展望が開けてきました。 
 
銀杏の職員さんの親身なお言葉は普段、殺伐とした環境で働いている国士無双にと
っては、非常に暖かく、感謝してもしきれません。 
 
銀杏の職員さん方々どうもありがとうございました。 
 
 

[1161] 明日、銀杏に伺うと思います。  2008年12月8日 21時32分

国士無双 さん  e-mail 

今晩は、国士無双です。 
 
職場の状況は深刻で、２日続けて欠勤者が２人出て、国士無双の仕事の負担も激し
いです。 
明日、国士無双が所属していた某銀杏に顔を出して、真剣に相談したいと思います。 
余裕があればブルーアイズさんやレオンさんにもお会いしたいので、某銀杏にお邪魔
するかもしれませんので宜しくお願いします。 
 
両親の意見は「仕事を辞めるのがいい」という意見で、一人で生きていく力を付けて、
「生活保護でも何でも構わないから、生きていけば」という意見です。 
いい加減、人間らしい生活がしたいので、両親の意見は有難かったです。 
 
明日は、某銀杏の職員さんと真面目に相談したいと思います。 

[1160] ブルーアイズさん、ありがとうございます。  2008年12月6日 19時16分

国士無双 さん  e-mail 

今晩は、国士無双です。 
 
ブルーアイズさん、国士無双の書き込み、気にされていらっしゃらいないようで、安心
しました。 
又、銀杏の、冬休みの情報も教えてくださり、ありがとうございます。 
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冬休みに入る前に、一度、国士無双が所属していた某銀杏に顔を出して、職員さん
に、先日の診察で主治医の先生に言われたことを報告し、仕事量のことなどについて
相談したいと思います。 
 
夕食会の方ですが、今回は忘年会風になりそうで、楽しそうですね。 
国士無双は、結局、夕食会が始まってから、一度も夕食会に参加できず、夕食会がど
んなものか、どんな雰囲気なのか知らぬまま、今年は終わりそうです。 
ある銀杏ＯＢの方にお聞きしたところ、仕事の話などせず、皆で、談笑し、とても楽しい
会のようですが、国士無双が参加したら、仕事の愚痴ばかり出てきそうで、どうも、雰
囲気的に合いそうにありません。 
 
無理して、笑ったり、話を合わせる事は国士無双は苦手なので、参加出来なかったこ
とは正解かもしれません。 
 
ではでは、国士無双は明日から又、仕事ですが、無理せず、気張らず、乗り切って行
きたいと思います。 
 

[1159] 国士無双さん、お気になさらず  2008年12月6日 14時27分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんにちは。ブルーアイズです。 
 
国士無双さん、先日の書き込みのことですが 
ブルーアイズが気を悪くしていることなどありませんのでどうかお気になさらず。 
それより国士無双さんが少し弱気になっていらっしゃるようなので 
それがちょっと心配です。 
今後は銀杏の職員さんとご相談なさってよい対策を見つけていただいて 
また元気にお過ごしください。 
 
ところで銀杏の夕食会のことですが、某銀杏の職員さんは 
「ブルーアイズさん、今度夕食会があるんだけど、 
今回はバレーボールの練習と重ならないので 
疲れ果てて出られないということはないと思うから、ぜひ今回はどう？」 
とお優しく誘っていただいているのですがちょっと迷っています。 
 
というのも三八さんの言うように上げ膳据え膳ならいいのですが 
現役メンバーはＯＢの方がいらっしゃる前に料理に参加しなければならず 
ブルーアイズは家でもほとんど料理をしないで 
作れるのはカップラーメンと目玉焼きだけというそんな男においしい料理などできるか
どうかちょっと心配です。 
前回参加したときたしか麻婆豆腐を作ったようなおぼえがありますが 
ＯＢの方に「辛すぎるぅ」と評判が悪くかったですぅ。 
 
参加不参加はもうちょっと考えてからにします。 
 
ところで国士無双さんに参考までに申し上げますと 
銀杏の冬休みは今月の２６日土曜日から来年の１月６日火曜日までです。 
そのあいだは職員さんもいないのでご相談をするのにちょうどいい日は２５日までか、
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パスワード  削除番号    

あるいは来年の７日からかになると思います。 
 
これから寒さも本番になりますがみなさん風邪などにはお気をつけてください。 
それでは。

 まえのぺーじ あたらしいぺーじ

1168 記事削除
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